

くすのき

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

西合志第一小学校
学校だより 第69号
文責 校長 西村羊治

HPQRコード 令和7年2月6日

よりそう

1月17日5時46分、阪神淡路大震災の犠牲者の方を追悼することばとして「よりそう」が、みんなの手によって浮かび上がりました。「よりそう」、簡単なようで難しい、難しいようすぐできることかも知れません。西合志第一小学校においても授業や休み時間などで「よりそう」場面がたくさん見られ

ます。私は、誰かが相手のこと愛情を持って「よりそう（関わる）」場面を見たとき、とても温かく・ありがたく・嬉しい気持ちになります。「よりそう」の意味には、「相手の気持ちを思いやって支える。」があります。「よりそう」ことで勉強がわかる、友だちと仲直りできる、先生との信頼関係がつくれる、気持ちのもやもやがとれる、自分を認めてくれているという温かい気持ちが生まれるなど、いろいろと「成長」ができる場面にもなります。悩んでいる子、怒っている子、悲しんでいる子、勉強のことで心配している子、学校には毎日いろいろな子がいます。それに気づき、タイミングよく「よりそう」ことのできる教師集団でありたいと思います。子ども達の未来（将来）に関わるとても大切な時間を一緒に過ごしているという自覚と責任を持ち、子ども達に適切に寄り添っていきたい」と思います。愛情は必ず伝わることを信じて。



メディア視聴2時間以下

メディアといえば、テレビ・ラジオ・スマホでのユーチューブ等々、最近はテレビよりもスマホという状況に変わりつつあります。本校でも12月に行われた県学力学習状況調査の結果でメディア視聴2時間以下と回答した児童の割合は、47.5%でした。昨年より20%近く減っていました。SNSに関するトラブルや犯罪に巻き込まれることを考えると危機的な状況です。2時間以上メディア視聴している児童が、たくさんいるということです。合志市では、「小学生の場合、夜の9:00～朝の7:00の間は親が預かる」というルールがあります。今一度各ご家庭でルールの確認をお願いいたします。

よろしくね！

3年生と1年生に新しいお友達が、転入してくれました。熊本市の春竹小学校からです。3年生と1年生の竹永さん姉妹です。2人ともやさしくてとてもいい子です。仲良くしてくださいね。よろしくお願ひいたします



各教室で転入生と一緒に過ごす同級生と先生